



Einblicke am Tag der Offenen Tür, Feuertaufe zum Schützenfest

Viel Geld und vor allen Dingen unzählige Stunden harter Arbeit sind fast vergessen. Die Küche und der Ratskeller in der Möhnetalhalle wurden vollständig neu gestaltet und präsentieren sich nun in einer neuen Optik. Am Sonntag, 12. Juni, möchten Oberst Dieter Beckschäfer und sein Helferteam das Ergebnis der Öffentlichkeit vorstellen und laden daher nach dem Hochamt ab 12 Uhr die Bevölkerung zum „Tag der offenen Tür“ ein. Letzte Hand legen derzeit die Anstreicher an – natürlich auch hier mit Unterstützung des Vorstandes, wie beim Besuch des Anzeigers an der „farbenprächtigen“ Arbeitskleidung von Rentant Hans-Jürgen Severin abzulesen war. Beide Räumlichkeiten - die Küche wurde absolut funktionell modernisiert, der Ratskeller für künftige private Feiern hergerichtet - zeigen im Ergebnis, dass es richtig war, die erheblichen Mittel aufzuwenden. Beim Schützenfest werden beide Räume ihre Feuertaufe zu bestehen haben und sicher die Zustimmung der Besucher und Nutzer finden. ■ Foto: Franke